



Pressemitteilung

Bundesverband Pflegemanagement setzt politisches Signal für die bundesweite Errichtung von Pflegekammern!

Bundesvorstand, Landesgruppenvorsitzende und Geschäftsführung des Bundesverbands Pflegemanagement beantragen freiwillige Mitgliedschaft in der Landespflegekammer Rheinland-Pfalz.

Berlin, 26. April 2016. Die erste Pflegekammer in Deutschland wurde am 1. Januar 2016 in Rheinland-Pfalz gegründet. Gemäß § 3 Abs. 4 der Satzung können Angehörige der Pflegeberufe, die nicht in Rheinland-Pfalz tätig sind, freiwillige Mitglieder in der Landespflegekammer werden. Sie profitieren vom Informationsangebot sowie den Beratungsleistungen der Landespflegekammer und fallen nicht unter das Kammerrecht.

Ein klares Zeichen setzten die Meinungsführer des Bundesverbands Pflegemanagement im Rahmen der diesjährigen Vorstandskonferenz vom 22.-23. April 2016 und traten der Landespflegekammer Rheinland-Pfalz bei. Damit sprachen sie sich klar für die Pflegekammer aus und wollen ihren Einfluss für eine zeitnahe Etablierung von weiteren Landespflegekammern stärken.

„Über diesen von meinem Verband gesetzten Impuls freue ich mich sehr im Interesse der Weiterentwicklung der ersten Pflegekammer und natürlich auch darüber, dass wir in Rheinland-Pfalz davon profitieren dürfen“, kommentierte der erste Pflegekammerpräsident Dr. Markus Mai den spontanen Entschluss der Vorstandskollegen auf Bundes- und Landesebene. Dr. Mai selbst ist der amtierende Vorsitzende der Landesgruppe Rheinland-Pfalz.

„Wir freuen uns sehr, mit diesem bedeutungsvollen Ereignis ein strategisches Zeichen gesetzt zu haben. Wir sind stolz darauf, mit Herrn Dr. Markus Mai ein absolutes Vorbild als ersten Pflegekammerpräsidenten gefunden zu haben“, ergänzte Peter Bechtel, Vorstandsvorsitzender des Bundesverbands Pflegemanagement.

Weitere Informationen unter www.100prozent-pflegekammer.de

Bundesverband Pflegemanagement e.V.

Alt-Moabit 91

10559 Berlin

Tel. 030 44 03 76 93

info@bv-pflegemanagement.de

Ansprechpartner: Geschäftsführerin Sabine Girts, MBA



Bundesverband Pflegemanagement e.V.

Ziel und Zweck des Bundesverband Pflegemanagements ist eine aktive Interessenvertretung der Profession Pflege und insbesondere des Pflegemanagements in Politik und Öffentlichkeit. Der Verband ist bereits seit 1974 aktiv. Die heutige Struktur mit Bundesvorstand und Landesgruppen für einen maximalen Einfluss in Politik und Öffentlichkeit besteht seit 2005. Der Bundesverband Pflegemanagement ist Gründungsmitglied und aktives Mitglied des Deutschen Pflegerats. Durch seine Managementkompetenz, ein starkes Netzwerk und eine klare Organisationsstruktur wird der Verband heute als einer der Hauptansprechpartner unter den Pflegemanagement-Verbänden gehört und ist auf Bundes- wie Landesebene in die Gestaltung von Gesetzesvorlagen involviert und in Gremien engagiert. Mitglied werden können alle Führungskräfte in Einrichtungen des Gesundheits- und Sozialwesens einschließlich der Bildungseinrichtungen für den pflegerischen Bereich sowie auf der Trägerebene der Einrichtung dafür zuständige und verantwortliche Personen. Vorstandsvorsitzender ist Peter Bechtel.

Weitere Informationen unter www.bv-pflegemanagement.de